

DOCUMENT D'INFORMATION

Une économie britanno-colombienne robuste et diversifiée

Le budget 2025 est un plan « made in BC » destiné à stimuler la croissance et à protéger les bons emplois pour la population alors que le Canada est confronté à la menace de tarifs douaniers injustifiés de la part des États-Unis.

En attirant des investissements record et en appuyant la croissance et l'innovation du secteur privé, la Colombie-Britannique a construit pour son économie des assises solides malgré un climat mondial difficile.

Le gouvernement continue à faire des progrès sur les fonds déjà investis pour rationaliser la délivrance de permis d'exploitation des ressources naturelles afin de permettre la mise en œuvre plus rapide des projets prioritaires. Il a entre autres mis sur la voie rapide 18 grands projets de minéraux critiques et d'énergie totalisant environ 20 milliards \$.

Le budget 2025 fait avancer la Colombie-Britannique vers son but de développer une économie plus autosuffisante et plus diversifiée qui résistera à tous les coups, en investissant 172 millions \$ de plus sur la durée du plan financier pour faciliter le transport de personnes et de marchandises et financer de nouvelles mesures fiscales favorisant la croissance économique.

Encourager l'innovation et les investissements pour créer de bons emplois

En continuant sur la lancée d'une période pilote de trois ans prometteuse, le budget 2025 investit 30 millions \$ sur trois ans dans l'Integrated Marketplace Initiative, un programme qui met en contact les entreprises spécialisées dans les technologies avec des partenaires commerciaux pour leur permettre de tester leurs produits et services sur le terrain.

L'initiative aide les entreprises spécialisées dans les technologies à prendre de l'expansion, à percer de nouveaux marchés et à créer plus d'emplois et de débouchés intéressants ici chez nous. Les projets sont situés à des endroits critiques pour la diversification de l'économie de la Colombie-Britannique, y compris dans des ports et des aéroports.

La Colombie-Britannique possède un pôle de technologies interactives dynamique et abrite des bureaux d'entreprises internationales à la pointe des jeux vidéo et de la réalité virtuelle. Pour stimuler la croissance de ce secteur, le budget 2025 porte le crédit d'impôt pour les médias numériques interactifs de 17,5 % à 25 % et le rend permanent. Cela aidera les entreprises à attirer encore plus de talents dans leurs équipes et à briguer plus de contrats, renforçant ainsi un secteur robuste et durable.

De plus, le budget 2025 encourage l'investissement dans les petites entreprises de la Colombie-Britannique en augmentant le seuil d'investissement des particuliers donnant lieu au crédit d'impôt pour capital de risque des petites entreprises, et en augmentant temporairement de 15 millions \$ le budget du programme pour la période 2025 à 2027.

Promouvoir le contenu canadien et les productions faites en Colombie-Britannique

Le budget 2025 augmente les incitatifs pour le secteur cinématographique florissant de la Colombie-Britannique pour que les emplois bien payants dans le secteur du cinéma et de la télévision restent dans la province. Les crédits d'impôt pour production cinématographique et télévisuelle de la Colombie-Britannique, qui stimulent le contenu canadien, passent de 35 % à 40 %, et ce

rétroactivement au 1^{er} janvier 2025. Pour attirer des projets étrangers en Colombie-Britannique, le crédit d'impôt pour services de production passe de 28 % à 36 %. Les projets qui ont investi plus de 200 millions \$ de leurs coûts de production en Colombie-Britannique peuvent y ajouter un nouveau crédit d'impôt pour productions importantes de 2 %.

Le budget 2025 modifie aussi les règles pour les productions de studios d'animation implantés dans une région ou un lieu éloigné : celles-ci pourront désormais demander le crédit d'impôt régional pour lieu éloigné si elles reçoivent le crédit d'impôt pour production cinématographique et télévisuelle de la Colombie-Britannique ou le crédit d'impôt pour services de production et répondent à certains autres critères d'admissibilité.

Faciliter le transport de marchandises et de personnes par la modernisation des infrastructures

Des infrastructures de transport fiables sont essentielles pour préserver le lien social, renforcer les chaînes d'approvisionnement et amener efficacement les produits britanno-colombiens au marché.

Le budget 2025 investit 142 millions \$ sur trois ans en travaux de voirie et services de transport en commun essentiels pour assurer la sécurité et l'efficacité du transport de marchandises et de personnes. Il s'agit notamment de :

- 95 millions \$ en fonds supplémentaires pour l'entretien essentiel de routes et de ponts aux quatre coins de la province ;
- 47 millions \$ dans BC Transit pour assurer des services d'autobus et d'autobus adaptés (handyDART) dans 130 collectivités en dehors du Lower Mainland.

Le budget 2025 prévoit également 15,9 milliards \$ en dépenses en capital au cours des trois prochaines années pour améliorer les réseaux de transport dans toute la Colombie-Britannique.

Quelques exemples de projets approuvés :

- 6 milliards \$ pour le projet SkyTrain de Surrey à Langley ;
- 5 milliards \$ pour deux des phases du programme d'amélioration du corridor de l'autoroute 1 dans la vallée du Fraser ;
- 4,2 milliards \$ pour un tunnel immergé à huit voies remplaçant le tunnel George-Massey de l'autoroute 99.
- 3 milliards \$ pour le projet de métro Broadway ;
- 1,2 milliard \$ pour la modernisation de plusieurs sections de l'autoroute 1 entre Kamloops et Golden ;
- 538 millions \$ pour deux projets destinés à restaurer l'accès à des infrastructures routières essentielles endommagées par des glissements de terrain dans la région du Cariboo.

Renseignements

Ministère des Finances
Relations avec les médias
236 969-0744